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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
am 31. Januar 2022 wurde vom Stadtrat die Anlage eines Festungsradweges unter Nutzung 
der aktuell ungewöhnlich guten Förderkonditionen beschlossen. Ziel war dabei, neben der 
Aufwertung der touristischen Attraktivität, auch eine Verbesserung der Alltags-
Radweginfrastruktur zu erreichen.  
 
Aufgrund der zu beachtenden Förderzeiträume ist bei der Umsetzung des Beschlusses Eile 
geboten. 
 
Vor diesem Hintergrund stelle ich folgende Fragen: 
 
1. Wie ist der Bearbeitungsstand der Beschlussumsetzung? 
 
2. Wann wird (oder wurde) der entsprechende Förderantrag gestellt? 
 
3. Welche Einzelmaßnahmen sind in welchem Zeitraum vorgesehen? 
 
4. Soweit noch keine konkreten Einzelmaßnahmen vorgesehen sind, in welchem Zeitraum ist 
eine Erarbeitung geplant? Erfolgt eine Einbeziehung der Öffentlichkeit? 
 
Um mündliche und ggf. ausführliche schriftliche Beantwortung wird gebeten.  
 
 
 
 
Olaf Meister 
Fraktionsvorsitzender 
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